

Le Comité Fédéral des Métaux, d'après Lumet, devait être préparé par des Assemblées Générales démocratiques. La "base" devait s'exprimer et désigner démocratiquement ses délégués.

Quand y a-t'il eu des Assemblées Générales chez Renault ?

CETTE POLITIQUE FAIT LE  
JEU DE FORCE OUVRIÈRE !

ORGANE DE LA CELLULE DU PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE  
NUMERO 3: VENDREDI 11 JUIN 1948

LE 2° CONGRES MONDIAL DE LA IV° INTERNATIONALE

SOUTENONS LES LUTTES PARTIELLES  
OUVRONS LA VOIE A DE NOUVEAUX COMBATS

10 ans après le Ier Congrès de la IV° organisée en 1938 à l'appel de Trotsky, les militants trotskystes de 22 pays se sont réunis à Paris pour le second Congrès Mondial de la seule Internationale Ouvrière.

Cependant, il existe d'autres partis qui prétendent former une Internationale. Les Socialistes occidentaux par exemple ont leur "COMISKO". Plaisanterie! Il n'y a pas de 2° Internationale, il n'y a que des partis social-démocrates, défenseurs du système capitaliste. Les Communistes, après avoir dissous la 3° Internationale, au nom d'une soi-disant tactique, ont reforgé le "Kominform" qui n'est pas une Internationale Ouvrière, puisque le PCF demande le dépècement de l'Allemagne, quand le PCA revendique le maintien de l'unité allemande, puisque le PC Yougoslave demande Trieste que le PC Italien veut pour l'Italie.

A la solidarité de classe du prolétariat résumée dans la formule "Les prolétaires n'ont pas de patrie", Staline et Blum ont substitué "la Défense des Intérêts de la Patrie"

"Il y a coexistence possible entre Capitalisme" et "Socialisme" (Staline). "Nous devons être les gérants loyaux du capitalisme" (Blum) Au nom de cette politique, Thorez et Gouin ont été vice-présidents du Conseil d'un Gouvernement présidé par De Gaulle.

Il est impossible de résumer les travaux d'un Congrès qui dura 3 semaines. Tous les prolétaires conscients liront le procès-verbal qui sera publié dans la revue: IV° Internationale. Tous les problèmes importants de la politique mondiale ont été discutés. Ils verront que le délégué allemand, vieux militant condamné à mort par Hitler, sauvé in extremis à la fin de la guerre se mit facilement d'accord avec les représentants du PCI, que Dasilia, fondateur du Parti Trotskyste Hindou, député du Parlement de Ceylan, s'accorda aisément avec Haston, secrétaire du parti Anglais, pour lutter contre l'impérialisme.

Les solutions proposées par le Congrès au prolétariat, les tâches assignées aux différents (suite au verso, 1° Colonne)

Depuis les grèves de Novembre, certains faits se sont passés dans l'usine.

Les réunions organisées par les délégués sont maintenant interdites, l' moindre délégation à la direction fait l'objet d'avis menaçants. Le 4 Mai, Lefauchaux sanctionne des délégués qui ont fait des réunions dans l'usine, quelques jours après, il licencie 2 camarades dont un délégué qui ont protesté contre de telles mesures. Cette tentative de remettre en vigueur les méthodes de feu Renault s'accompagne de mesures plus sensibles pour les ouvriers. Dans plusieurs ateliers, les temps sont baissés, (138, 134, châssis, etc) les chronos descendent souvent, harcelant les ouvriers. Cette augmentation de cadence a pour conséquence soit une baisse de salaire, soit une exploitation accrue "si l'on veut tenir sa paye". Ces faits sont à l'origine des multiples grèves qui ont eu lieu, mais bien que la volonté de certaines équipes fût très grande (les châssis ont tenu 15 jours pleins), leur isolement n'est pas parvenu à vaincre la résistance patronale.

Il fallait vaincre cet isolement, lier tous les ateliers à la lutte de l'un d'eux, faire comprendre que les ouvriers en grève luttent pour tous les autres que Lefauchaux attaquera demain. Le Syndicat a engagé une lutte formelle sur des revendications de pacotille au lieu d'une politique d'unité permettant de rassembler l'ensemble des ouvriers sur des objectifs précis et anticapitalistes.

Aussi, le Syndicat est en perte de vitesse considérable ! Et quand Lefauchaux a frappé encore plus fort en licenciant 2 camarades, une minorité (5000 sur 30000) a suivi le mot d'ordre de grève lancé par la CGT. Et que proposait-on à ces 5000 ouvriers qui ont hué Lefauchaux? "Un climat favorable à la production" comme le dit le tract de la Section Syndicale !

Une telle politique divise les travailleurs. (suite au verso 2° colonne)